

にゅうがくしきぜんじつ ごうきゅう いきさつ
2010年4月 入学式前日に号泣した経緯

はるやす にゅうがくしきぜんじつ しんにゅうせいかんげい しん
2010年4月、春休み。入学式前日。新入生歓迎のため、新2
ねんせい がっしょう れんしゅう たいいくかん あつ
年生たちが合唱の練習に、体育館に集まりました。4月1日に教師
わたし あ
になったばかりの私にとっては、その新2年生の子どもたちと会うのは
はじ
初めてでした。

きょうしゅくいん たいいくかん さまざまじゅんび あと い す すわ
そこで、教職員は体育館で様々準備をした後に、パイプ椅子に座
かんげい がっしょう き
って、歓迎の合唱を聴かせてもらいました。

き なん い かんどう お よ むね
聴いているうちに、何とも言えない感動が押し寄せて、胸がいつぱ
ごうきゅう
いになり、こらえきれず、号泣してしまいました。

とつぜん ごうきゅう すがた せんばい せんせいがた
突然うつむいて号泣したものですから、その姿に先輩の先生方は
おどろ こんわく い か とき かんどう
驚かされていたか、困惑されていたか…。以下は、その時の感動と
やりと いちぶばっすい
やり取りを、一部抜粋したものです。

がっしょう き ごうきゅう わたし み
(合唱を聴いた後にうつむいて号泣している私を見て…)

せんばいA だいじょうぶ
先輩A 「…ん！？どうしたん?!…馬場先生、…だ、大丈夫?!」

ばば 「……あ、いえ、すみません…」

せんばいB すく だいじょうぶ
先輩B 「…何か…気分でも優れないの?!大丈夫?!…」

ばば 「…あ、いや、すごい、すごいですね!!」

なに
先輩A 「…ん?何がすごい、すごかった…?!」

しん2ねんせい がっしょう ほんとう ほんとう すば
ばば 「…今の新2年生の合唱、本当に、本当に、素晴らしく
い
て、なんて言ったらいいのか…

せかい
こんな世界があったんですね!!」

せんばいC

先輩C 「?!…馬場先生、一体どういう意味なんかな…」

ばば

「こんなにも美しく、きれいで純粋な世界があったの
です。これが本来の人間の姿、希望、夢、すべてが
詰まった、生きている!ということなんですね!!」

…と、こんな感じでした。それまでの大人だけの社会で、こうした純粋
な心と感動に触れる機会はありませんでした。念のためですが、そこま
で行き詰った世界にいた訳でもなく、それなりに営業での充実感、や
りがいを感じてきましたが、それはもう、比べものにはありませんでした。

後で先輩から「初めて会った子どもたちなのに、そこまで感情移入
して感動できるなんて、本当に教師になって良かったですね。これで
担任になって、自分のクラスがあって、毎日授業をして、運動会に
音楽会にと重ねていったら、もう3月の修了式には想像を絶する言葉
にできない感動を迎えられるでしょうね。ぜひ、子どもたちのために、
一緒に頑張っていきましょう。」と声をかけていただきました。それはもう、
想像するだけで、胸が大きく膨らみ、「なんて自分は恵まれているのだ
ろうか」と思いました。

あれから、あっという間に時間は過ぎていきました。どの一年を思い
返しても、本当に貴重でかけがえのない時間です。そして今では、
畑田小学校のたくさん子どもたちと共に過ごすことができるようになり
ました。校長になってからも、宝のような教職員にも恵まれて、子ども

かがや しゅんかん たずさ
たちの輝く瞬間にたくさん携わることができています。

いじょう ちいき かたがた おも ほごしゃ みな あいじょう
これまで以上に地域の方々の想いや、保護者の皆さまの愛情を
う いっそうはたけだしょうがっこう かがや きかい
受けて、より一層畑田小学校の子どもたちの輝く機会をつくっていき
おも こんご おねが
たいと思っております。今後ともよろしく願いいたします。